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ATA DA NONA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE 2018 NO 1 
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA – 2 
DETEC NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 3 
FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-4 
ÁRIDO. 5 

Aos dez dias do mês de Setembro de dois mil e dezoito, às catorze horas e vinte e cinco minutos, 6 
o professor Rodrigo Soares Semente, Chefe do Departamento de Engenharias e Tecnologia - 7 
DETEC, no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA dá início à assembleia. 8 
Presentes os docentes: Ádller de Oliveira Guimarães, Alex Pinheiro Feitosa, Cecílio Martins 9 
de Sousa Neto, Claudio Andrés Callejas Olguin, Felipe Torres Leite, Francisco Carlos 10 
Gurgel da Silva Segundo, Gabriela Valones Rodrigues de Araújo, Joel Medeiros Bezerra, 11 
José Daniel Jales Silva, Kytéria Sabina Lopes de Figueiredo, Lenardo Chaves e Silva, Marco 12 
Diego Aurélio Mesquita, Marília Cavalcanti Santiago, Matheus Fernandes de Araújo Silva, 13 
Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Pedro Thiago Valério de Souza, Reudismar Rolim de 14 
Sousa, Vinícius Samuel Valério de Souza, Wesley de Oliveira Santos. Ausências justificadas e 15 
aprovadas por unanimidade: professor Ernano Arrais Junior afastado a serviço do MEC; 16 
professora Janaína Cortêz de Oliveira e Helder Fernando de Araújo Oliveira em consulta 17 
médica. Constatado o quórum o Presidente, professor Rodrigo Soares Semente saúda a todos e 18 
lê a PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação de atas. Segundo ponto: Projetos de 19 
ensino, pesquisa e extensão. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação vagas de professores 20 
efetivos. Quarto ponto: Apreciação e deliberação da pauta da 9ª Reunião Ordinária do Conselho 21 
do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. Quinto ponto: Informes, comunicações e outras 22 
ocorrências. O professor Rodrigo Soares Semente informa que não foram enviadas atas prontas 23 
para serem analisadas nem Projetos para serem aprovados, sugere a retirada dos primeiro e 24 
segundo pontos. Houve uma solicitação de adição de um ponto de pauta que se trata da apreciação 25 
e deliberação do Plano Individual de Atividades Docentes (PIAD) do professor Francisco Carlos 26 
Gurgel da Silva Segundo. Em seguida, o presidente da banca, professor Rodrigo Soares 27 
Semente propõe que a pauta se estrutura da seguinte forma: Primeiro ponto: Apreciação e 28 
Deliberação de vaga para professor efetivo. Segundo ponto: Apreciação e deliberação do Plano 29 
Individual de Atividades Docentes (PIAD) do professor Francisco Carlos Gurgel da Silva 30 
Segundo. Terceiro ponto: Pauta do Conselho de Centro. Quarto ponto: Informes, comunicações 31 
e outras ocorrências. Aprovada por unanimidade. Primeiro ponto: Apreciação e Deliberação de 32 
vaga para professor efetivo. Uma das vagas liberadas para o DETEC, na justificativa de pedido de 33 
vaga vinha atrelada à saída do professor Almir Mariano de Sousa Junior, desse modo, segundo 34 
o professor Rodrigo Soares Semente, seria interessante para não ocorrer futuros problemas, ver 35 
um perfil que contemplasse Segurança do Trabalho. Esse é o primeiro ponto em questão. A 36 
Direção sinalizou que a decisão de deixar a vaga de Segurança do Trabalho como substituto, 37 
pedagogicamente era um problema e não seria adequado. A Professora Kytéria Sabina Lopes de 38 
Figueiredo salienta que segundo a resolução do departamento diz que o código de vaga é atrelado 39 
a unidade acadêmica do departamento, não ao docente. A professora supracitada sugeriu que se 40 
fosse para rediscutir essa pauta, que fosse rediscutido e finalizou dizendo que a melhor formação 41 
de um perfil, caso todos entendessem que era necessário um perfil de engenheiro de segurança, 42 
seria atrelar a Energia Ambiente Sociedade e no futuro teriam mais argumentos para brigar por 43 
uma para o curso de Software, mas ela ratifica que não vê a necessidade de se pensar assim, pois 44 
diante do contexto político delicado do qual o país se inseri, não se sabe como será o futuro da 45 
universidade e suas condições, assim sendo, a docente disse compreender que nesse departamento, 46 
a área de Software, tem mais necessidade do que a área de Engenharia de Segurança. A partir desse 47 
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embasamento, ela não entende a necessidade de se voltar a rediscussão, porque se fosse para 48 
concordar com o departamento que esse perfil seria atribuído ao curso de Software e o 49 
departamento seria responsável pelos quatro créditos de Segurança. Propõe que se mantenha a 50 
decisão anterior. Após algumas discussões o professor Rodrigo Soares Semente coloca em 51 
votação. Fica aprovado por dez votos favoráveis e cinco abstenções. Segundo ponto: Apreciação 52 
e deliberação do Plano Individual de Atividades Docentes (PIAD) do professor Francisco Carlos 53 
Gurgel da Silva Segundo. Foi aprovado por unanimidade: 18 votos. Terceiro ponto: Pauta do 54 
Conselho de Centro. Primeiro ponto: Deliberação sobre atas da 8ª Reunião Ordinária e da 5ª 55 
Reunião Extraordinária, ambas de 2018 no Conselho de Centro no CMPF; Segundo ponto: 56 
Homologação do resultado do Plano de Qualificação Docente 2018; Terceiro ponto: Apreciação e 57 
deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre a Avaliação da Aprendizagem nos cursos 58 
de graduação na modalidade presencial da Universidade Federal Rural do Semi-Árido; Quarto 59 
ponto: Apreciação da Pauta da 9ª Reunião Ordinária de 2018 no CONSEPE; Quinto ponto: 60 
Comunicações, informes e outras ocorrências. Há pedido de inclusão de ponto de pauta sobre 61 
processo de afastamento do professor Glauber Barreto Luna. Proposto que aprovaria a inclusão 62 
condicionada a apresentação do parecer do Departamento e da comprovação do código de vaga de 63 
substituto. Votação: dez votos favoráveis e cinco abstenções. Nenhuma observação foi adicionada 64 
as pautas. Quarto ponto: Informes, comunicações e outras ocorrências. O professor Pedro 65 
Thiago Valério de Souza fez colocações a respeito da inadequação do texto da resolução sobre 66 
avaliação de aprendizagem no que se refere à justificativa para que o aluno possa fazer a reposição 67 
de atividade avaliativa. O professor Wesley de Oliveira Santos explanou sobre as discussões do 68 
comitê de graduação sobre essa resolução. Sobre a pauta do CONSEPE foi apontado pelo professor 69 
Wesley de Oliveira Santos que a tabela resumo do PPC de Engenharia de Petróleo deveria ser 70 
desmembrado em componentes optativos obrigatórios e optativos. O professor Rodrigo Soares 71 
Semente informa que os mestrados propostos para área de computação e ambiental submetidos a 72 
CAPES não foram aprovados.  O professor Wesley de Oliveira Santos alertou sobre a tramitação 73 
de ocupação de código de vaga para professor efetivo. Há divergência entre as orientações do 74 
CONSUNI e as orientações da PROGEPE. Não houve resposta por parte da direção do CMPF aos 75 
e-mails que solicitavam esclarecimentos. Propôs solicitar esclarecimentos durante a próxima 76 
reunião do Conselho do CMPF. O professor Vinícius Samuel Valério de Souza informou que a 77 
geladeira que está na copa dos professores não está funcionando adequadamente, que se retirasse 78 
ou consertasse. O professor Rodrigo Soares Semente esclareceu que a geladeira foi adiquirida 79 
com recursos dos próprios docentes e eles deveriam providenciar o conserto ou sua retirada. O 80 
professor Wesley de Oliveira Santos e a professora Kytéria Sabina Lopes de Figueiredo 81 
informaram sobre as modificações no trâmite da formalização do estágio. A professora Kytéria 82 
Sabina Lopes de Figueiredo lembrou da necessidade de agendamento dos docentes para 83 
participar de reunião específica preparatória para a visita do MEC para avaliar o curso de 84 
Engenharia da Computação. O Professor Wesley de Oliveira Santos deu um aviso de importância 85 
da coordenação de graduação que os prazos de abertura de turmas e solicitação foram prorrogados 86 
tanto para os coordenadores como para os chefes de departamento até dia quatro de Setembro. E 87 
eu, professor Matheus Fernandes de Araújo Silva, lavro a presente ata, que dato e assino, após 88 
ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente dessa Assembleia, o professor Rodrigo Soares 89 
Semente e os demais componentes  do DETEC do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da 90 
UFERSA. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 91 
Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 92 
Rodrigo Soares Semente _________________________________________________________  93 
Representantes Docentes:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 94 



 
 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA 

Ata da 9ª Assembleia Ordinária de 2018 do DETEC no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros – UFERSA 
 

 

Página | 3 

Ádller de Oliveira Guimarães _____________________________________________________  95 
Alex Pinheiro Feitosa ___________________________________________________________  96 
Cecílio Martins de Sousa Neto ____________________________________________________  97 
Claudio Andrés Callejas Olguin ___________________________________________________  98 
Felipe Torres Leite _____________________________________________________________  99 
Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo ___________________________________________  100 
Gabriela Valones Rodrigues de Araújo ______________________________________________  101 
Joel Medeiros Bezerra ___________________________________________________________  102 
José Daniel Jales Silva __________________________________________________________  103 
Kytéria Sabina Lopes de Figueiredo ________________________________________________  104 
Lenardo Chaves e Silva __________________________________________________________  105 
Marco Diego Aurélio Mesquita ____________________________________________________  106 
Marília Cavalcanti Santiago ______________________________________________________  107 
Matheus Fernandes de Araújo Silva ________________________________________________  108 
Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima ______________________________________________  109 
Pedro Thiago Valério de Souza ____________________________________________________  110 
Reudismar Rolim de Sousa _______________________________________________________  111 
Vinícius Samuel Valério de Souza _________________________________________________  112 
Wesley de Oliveira Santos _______________________________________________________  113 
Secretário ad hoc: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx  114 
Matheus Fernandes de Araújo Silva ________________________________________________  115 
Pau dos Ferros/RN, segunda-feira, dez de setembro de dois mil e dezoito (10/10/2018). xxxxxxx 116 


